



Semangat Ibu-ibu di TMMD Blora, Kerja Bakti Bersama Wujudkan Jalan Impian

Agung widodo - BLORA.PPWI.OR.ID

Oct 21, 2024 - 12:54



Foto: Satgas TNI TMMD ke-122 Kodim 0721/Blora, kaum ibu-ibu juga turut andil membantu pembangunan fisik berupa jalan makadam, Senin (21/10/2024).

BLORA- Semangat gotong royong tampak nyata dalam pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora. Tak hanya para bapak-bapak dan Satgas TNI, kaum ibu-ibu juga turut andil membantu pembangunan fisik berupa jalan makadam, Senin (21/10/2024).

Puluhan ibu-ibu, baik yang muda maupun tua, secara sukarela turun ke lokasi TMMD untuk berpartisipasi dalam kerja bakti. Mereka membantu memindahkan material batu dan menyusun pondasi jalan makadam agar pembangunan berjalan lebih cepat dan lancar.

Sarmini (40), salah satu warga Sidomulyo, mengaku bahwa pembangunan jalan makadam ini sudah lama dinantikan oleh masyarakat. Jalan tersebut akan menjadi akses strategis yang menghubungkan desanya dengan jalan utama Blora–Randublatung.



“Alhamdulillah, kami senang sekali dengan adanya pembangunan jalan ini, Pak. Makanya, kami para ibu juga semangat membantu bapak-bapak tentara menyusun batu, biar cepat selesai,” kata Sarmini penuh antusias.

Komandan SSK, **Kapten Inf Maningsun**, mengapresiasi semangat warga, terutama ibu-ibu yang ikut terlibat aktif dalam kegiatan tersebut. Menurutnya, keterlibatan masyarakat adalah bukti nyata kemanunggalan antara TNI dan rakyat.

“Seperti yang kita lihat, bukan hanya bapak-bapaknya yang bekerja, tapi kaum ibu-ibu juga banyak membantu kami dalam penyusunan jalan makadam. Semangat mereka luar biasa dan sangat patut diapresiasi,” ungkap Kapten Maningsun.

Kegiatan TMMD di Desa Sidomulyo ini menjadi contoh sinergi dan kekompakan antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang bermanfaat. Selain mempercepat akses transportasi, jalan makadam ini juga diharapkan dapat meningkatkan perekonomian warga setempat.

Dengan semangat gotong royong yang tinggi, program TMMD ke-122 Kodim 0721/Blora diharapkan tidak hanya menghasilkan infrastruktur, tetapi juga memperkuat kebersamaan dan rasa persaudaraan antara TNI dan masyarakat Desa Sidomulyo.